



communiqué

N°:
No.: 110

Le 19 juillet 1985

LE CANADA PRÉSENTE AU GATT SES VUES PRÉLIMINAIRES AU SUJET DES PROCHAINES NÉGOCIATIONS COMMERCIALES MULTILATÉRALES

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a rendu public aujourd'hui le texte d'une soumission canadienne au GATT intitulée "Les négociations commerciales multilatérales: vues préliminaires du Canada" (copie ci-jointe). Des documents analogues ont été diffusés à Genève par la Communauté européenne, le Japon, les États-Unis, les pays nordiques, la Suisse, l'Australie, la Nouvelle-Zélande et un certain nombre de pays en développement.

Le ministre Kelleher a dit que "Le Canada considère prioritaire la tenue prochaine de négociations commerciales internationales ayant une large portée afin d'ouvrir de nouveaux marchés d'exportations pour le Canada, de renforcer la sécurité d'accès à ces marchés et d'améliorer les règles du commerce international". Il a rappelé que les ministres du commerce extérieur du Canada, des États-Unis, du Japon et des Communautés européennes, réunis la fin de semaine dernière à Sault Ste-Marie, ont traité de l'importance d'une nouvelle série de négociations commerciales pour éviter les graves dangers que pose la montée des pressions protectionnistes, particulièrement aux États-Unis.